



Claudia Lehm, Melanie Nobis, Julia Riedel übergaben Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig (rechts) die Spendedosen

08.04.2025 11:56 CEST

## „Zwäntzer Maad“ Erzgebirgische Volksmusik und Mundart singen für Bärenherz

Und wieder einmal hatten wir Besuch aus dem Erzgebirge: Claudia Lehm, Julia Riedel und Melanie Nobis kamen am Samstag den 29. März zu unserem Bärenherz-Flohmarkt und übergaben Ihre Spende. Zustande kamen die Spenden bei ihren Konzerten in der Vorweihnachtszeit, bei denen auf die Eintrittsgelder verzichtet wurde, statt dessen wurde das Publikum gebeten, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Die Resonanz auf diese Benefizaktion war enorm: großartige 1.879,67 Euro kamen zusammen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem Ensemble der „Zwäntzer Maad“ für das außergewöhnliche Engagement und bei ihrem Publikum, die für das Kinderhospiz gespendet haben!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325